

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711177 - JAWARIQI JAENURI

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : Sudah Oke , PERSIAPAN: sebaiknya cuci tangan dengan lebih sistematis yaa , PX.GAIT: cukup baik dan sudah menginstruksikan dengan jelas , PX.LOOK & FEEL: baik dan lengkap , PX.VASKULAR: sudah baik ,PX.MOTORIK: oke , PX.MOVE :oke , KOMUNIKASI: sudah baik , PROFESIONALISME: sudah baik, alhamdulillah... tetap semangat yaa dek .
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	inform consent sudah baik, cuci tgn dilakukan sbmlm dan sesudah pemeriksaan, inspeksi lengkap, pengukuran yg lengan atas blm dilakukan, px watenberg blm dilakukan yg lain sdh ok
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup, baiknya tanyakan identitas pasien yaa utk menyapa pasien. Informed consent kurang lengkap, sampaikan juga tujuan pemeriksaan, langkah pemeriksaaan, resiko nya apa dan baru kesediaan pasien. Persiapan pasien cukup. Teknik pemeriksaan lapangpandang cukup. Px hischberg test (+). teknik px gerakan bolamata baik. teknik px TIO kurang tepat ya dik. seharusnya, palpasi bergantian mata kanan dulu baru kiri dan cukup di 1 titik saja hanya bergantian palpasi 1 jari menekan 1 jari merasakan menggunakan telunjuk, dan tidak perlu dibandingkan dengan lidah pemeriksa pada saat dilakukan pemeriksaan. komunikasi cukup, banyak berlatih dan belajar lagi ya.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup ;Persiapan pemeriksaan: buat pasien untuk rileks ; Motorik N Kranialis V: sudah baik; Motorik N Kranialis VII: sebelum memberikan tahanan saat memejamkan mata seharusnya dilihat bagaimana kondisi saat pasien memejamkan mata, belum melakukan pemeriksaan untuk melihat m. platysma ; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik; N Kranialis XII: pemeriksaan gerakan lidah perintah dengan gerakan lambat hingga cepat.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	perintah pasien sesuai kebutuhan, bukan perbesaran tp mgk bahasa yg lebih pas perluasan, terkait membuka pakaian sesuaikan dg kebutuhan ya mas, untuk teknis pemeriksaan sudah ok ya
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= ok ; Persiapan px= ok ; Px= pemeriksaan lensa hanya satu mata karena waktu habis ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. persiapan ruangan belum disampaikan. untuk hitung jari mata kiri tanpa pinhole, pasien lupa diminta untuk menutup mata kanan.
Pemeriksaan Vital Sign	cucitangan masih ragu step-stepnya,
Universal Precaution	perhatikan sterilitas alat medisnya ya, kalau yang sudah di dalam set gown dkk itu sudah steril, shg handuk yg adda di dalam set itu sifatnya steril, tidak boleh diletakkan di tempat yg tidak steril ya.. perhatikan tolong pelajari lagi teknik scrubbing yg benar(termasuk cara memegang scrub sesuai dengan zonanya) .perhatikan saat mengeringkan dg handuk, pastikan sekalai jalan dari tangan ke siku, bukan bolak-baik. perhatikan sterilitas dalam universal precaution, mana yang steril, mana yang tidak. kemudian untuk sarung tangan bekas bisa lsg dibuang tanpa perlu mencelupkan 5menit ke chlorin .